08/09/21

Pr: Diaria Tirada: 3.770 Dif: 2.991 Cod: 141093611

Secc: LOCAL Valor: 1.612,37 € Area (cm2): 378,7 Ocupac: 43,72 % Doc: 1/1 Autor: Num. Lec: 14000

La Ingeniería Agroalimentaria de Zamora se sitúa entre las mejores del mundo

La carrera de la rama de Ciencia y Tecnología de los alimentos del Campus Viriato destaca en el prestigioso Ranking de Shanghái

Carlos Gil

Una carrera universitaria del Campus de Zamora, el Grado de Ingeniería Agro alimentaria, ha conseguido colarse entre las 150 mejores del mundo en la categoría de Ciencia y Tecnología de los Alimentos, según los últimos resultados del Ranking de Shanghai, uno de los más prestigiosos que existen. La ingeniería Agro alimentaria de Zamora es la mejor de la comunidad y empata en el ranking con carreras similares de las universidades de Autónoma de Madrid, Córdoba y Barcelona.

Por delante están facultades de la universidad de Granada (primera española en el ranking, en el puesto 39) y Valencia (puesto 41). Entre el 51 y el 75 del mundo están Lleida, Sevilla y Vigo, y entre el puesto 75 y 100 la Complutense de Madrid, Zaragoza y Rovira y Virgili de Tortosa (Tarragona).

En general, la Universidad de Salamanca ha registrado unos notables resultados en la última edición de esta clasificación, ya que ha ascendido desde el grupo de las situadas entre los puestos 701-800 al rango entre el 401 y 500. Es la primera vez desde que se elabora esta clasificación en la que el Estudio salmantino se sitúa entre las 500 mejores del mundo, acompañando a otras once universidades



Instalaciones de Ingenería Agroalimentaria. | Emilio Fraile

españolas. Entre los datos que destaca el informe se encuentra el alto grado de internacionalización del alumnado, un 12,8% del total, que en el caso de los estudios de postgrado se eleva al 39,5%. Del mismo modo, la clasificación recoge a tres de los investigadores sal-

mantinos entre los más citados de sus respectivas áreas de conocimiento.

La mejor de la USAL

Por ámbitos, los mejor valorados en la Universidad de Salamanca son la ya mencionada Ciencia y Tecnología de los Alimentos con la carrera que se imparte en el Campus Viriato, que se sitúa en el rango del 101 al 150 del total, seguido de Educación, Comunicación y Administración de Empresas, los tres en la horquilla entre el 201-300. También se sitúan en posiciones destacadas las áreas de Ciencias de la Tierra, las ingenierías Eléctrica y Electrónica, Matemáticas e Ingeniería Informática, todas entre las 500 mejores de su área a nivel mundial

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, ha expresado su satisfacción por la noticia, "que es resultado de mucho esfuerzo en investigación e internacionalización", señalando que el mérito reconoce el buen trabajo de profesores e investigadores, "y el excelente trabajo de los servicios que lo hacen visible".

El ranking de Shanghai es una clasificación que desde el año 2003 evalúa la excelencia de las universidades puntuando indicadores de rendimiento académico o de investigación, incluidos los alumnos y profesores que han ganado premios Nobel o medallas Fields, investigadores altamente citados, documentos publicados en las revistas Nature y Science, documentos indexados en Web of Science y el rendimiento académico per cápita de la institución.